

Warum??

Von Noir10

first and last

So jetzt fängs an schön lesen!!

Ich habe keine Kraft mehr.
Drum sage ich mir,
warum, sollte ich noch leben?
Es bringt doch nichts.

Ich weiß nicht was Gefühle sind,
Ich empfinde nichts,
außer den Schmerz der in mir sitzt,
die Trauer die so schmerzt.

Ich weiß noch nicht mal warum.
Ich sehe die Menschen,
die so fröhlich sind und denke,
warum bist du nicht so fröhlich;
was hast du falsch gemacht?
Es reicht mir wenn man es mir nur sagen würde.

Nur einmal ein Messer geben,
das Scharf genug ist mich zu schneiden,
ohne das ich es dest und mit aller Kraft,
in meine Haut reinrammen muss.

Um si heftig zu Bluten das ich frei bin.
ich will doch nur in meiner eigenen Welt leben,
ohne das mich jemand wieder verletzt.
Ich hasse den Schmerz den mir Menschen geben!!

So würde mich auf kommis freuen und um zu erfahren wen ihr euch vorgestellt hat,
wer so denken könnte!!

^^_^^